

El Centro Cultural Pablo de la Torriente , con sede en La Habana , ha iniciado la toma de contacto con la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano. Dicha Entidad cultural cubana, una de las más prestigiosas del país caribeño, ha donado a la Fundación oriolana un importante lote de sus publicaciones, centradas en la difusión del escritor cubano.

Esta toma de contacto tiene como principal fin el de potenciar un espacio de encuentro mediante diversas actividades entre ambos centros culturales, unidos en la amistad que el cubano y el oriolano mantuvieron hasta la muerte de Pablo de la Torriente en el frente de Majadahonda en 1936.

El Centro Pablo de la Torriente tiene entre sus objetivos el de difundir la obra de Pablo de la Torriente , así como la de los trovadores cubanos; fomentar la expresión artística mediante las nuevas tecnologías, por ejemplo, el Arte Digital; la creación del Fondo de la Palabra , un archivo oral de las personalidades más destacadas de la cultura cubana; la colaboración con otras entidades culturales en encuentros, jornadas, congresos, etc., que sirvan para reflexionar sobre la figura del conocido intelectual cubano que lleva su nombre.